



Kiel, den 20.12.2019

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Mit Beginn des Schuljahres 2019/2020 wurden drei 5.Klassen und eine neue 7.Klasse eingeschult.

Neben den bereits im letzten Elternbrief angekündigten Kolleginnen Frau Bretschneider, Frau Goethe und Frau Rehbein haben im laufenden Schuljahr 2019/2020 Frau Großkopp, Frau Vierke und Herr Flint aus verschiedenen Gründen ihre Arbeit an der Goethe-Gemeinschaftsschule aufgenommen.

Unterstützt wird der Unterricht aktuell durch 2 Praktikant\*innen, Frau Sokolov und Herr Tiedje, die immer freitags bis zum Ende des Schuljahres die Kolleg\*innen im Unterricht begleiten und unterstützen.

Frau Schmidt hat als Koordinatorin im Offenen Ganztage die Nachfolge von Frau von Bülow angetreten.

Frau Knes ist seit November 2019 als Schulsozialarbeiterin an unserer Schule zusätzliche Ansprechpartnerin für die Schüler\*innen.

Nach langen Verhandlungen mit dem Jobcenter und dem Amt für Schulen konnten wir mit Herrn Kerl, Herrn Wriedt und Herrn Thun alte und neue Mitarbeiter für den Schulalltag bereichernd im Rahmen des Projektes „TeamMitarbeit“ beschäftigen.

Die Schüler\*innen der oberen Klassen hatten im Rahmen der schuleigenen Berufsorientierungsmesse Möglichkeiten, mit unseren zahlreichen

Kooperationspartnern in Kontakt zu treten, um ihnen einen Weg in die berufliche Ausbildung zu ebnet. Andere Kooperationspartner der Schule haben im Rahmen von präventiven Angeboten mit den Kindern und Jugendlichen zu diversen Themen in der Schule gearbeitet.

Mit den Floorball-Turnieren in der Schule konnten Ihre Kinder ihr sportliches Talent unter Beweis stellen.

Schüler\*innen aus dem 8. Jahrgang im WPU Darstellendes Spiel machten mit der Einladung zu „First Steps“ erste wichtige Erfahrungen, ihre Ergebnisse einem größeren Publikum zu präsentieren.

Frisch ausgebildete Sanitäter\*innen kümmern sich um kleinere Unfälle im Schulalltag.

Die Schülerschaft präsentierte den Besuchern Selbstgebasteltes im Rahmen des Weihnachtsbasars in der Goethe-Gemeinschaftsschule. Die Hälfte des Erlöses aus den Einnahmen wird den Klinikclowns im Städtischen Krankenhaus Kiel im neuen Jahr überreicht.

Ich hoffe, dass das Thema Schulhof im kommenden Jahr ein Ende findet und die Planung zur neuen Gestaltung beginnt.

Alles das ist ohne das Engagement und die Zusammenarbeit aller an Schule Beteiligten nicht möglich. Dafür möchte ich allen meinen Dank aussprechen.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Weihnachtszeit und bin gespannt auf das Jahr 2020.

Ihr

Andreas Schliks

Schulleiter